

PARC CHASSERAL Six mois de réflexion, 200 étudiants et des propositions innovantes

Deux expos exclusives consacrées à l'architecture

Après six mois d'étude conduits par le domaine Architecture de la HES Berthoud, le Parc Chasseral consacre une double exposition dédiée à l'architecture. Le premier volet s'ouvre à Saint-Imier le 26 janvier. Quelque 75 projets seront exposés au travers de grandes maquettes et posters. Pendant dix jours, un programme riche et varié accompagnera l'exposition permanente.

La fabrique Moeri ouvre ses portes à l'architecture

Du 26 janvier au 5 février, l'architecture d'hier à demain fera revivre l'ancienne fabrique Moeri. Cabanes en pierres sèches sur les crêtes du Jura, espaces-détente futuristes au Mont-Soleil, revalorisation du quartier de la gare de Saint-Imier: 75 projets sont exposés et présentent un autre regard sur notre région. Une occasion unique de parta-



Septante-cinq projets d'architecture sont exposés du 26 janvier au 5 février à Saint-Imier. PARC CHASSERAL

ger nos réflexions sur l'avenir architectural de nos villages.

Autour des maquettes des étudiants de la HES de Berthoud, plusieurs autres exposants nous offrent un autre regard sur l'ar-

chitecture et son histoire dans la région. Mémoires d'Ici a notamment réuni pour cette occasion des documents photographiques uniques qui illustrent la mémoire des lieux; Coraline

Tschäppät, jeune artiste chaude-fonnière, présente de subtils photomontages d'immeubles recomposés; une cinquantaine d'étudiants du ceff Santé-social présenteront les résultats de

l'atelier-mémoire mené avec le home La Roseraie.

Un programme riche et une remise de prix

Conférences-débats, journées thématiques, projections de film, sorties commentées, ateliers de découverte pour les enfants: des plus jeunes aux plus expérimentés, chacun disposera d'un moment privilégié pour découvrir et revisiter notre patrimoine. Plusieurs prix saluant la qualité des travaux seront décernés par un jury de professionnels le samedi 30 janvier. **C-MPR**

INFO+

Expositions: du 26 janvier au 5 février, «Le patrimoine revisité par les architectes de demain», ancien bâtiment du Ceff, Rue de la Clef 44, Saint-Imier. Du 15 au 26 février, «Qualité architecturale et cadre de vie au Val-de-Ruz», Serres d'Evologia, Route de l'Aurore 6, Cernier
Programme complet et actualité des expos sur www.vivre-architecture.ch